

02/04/2025 Audiencia: \$220.099

Tirada: \$1.034.400 Difusión: \$1.034.400 Ocupación:

12.600 4.200 4.200 21,28%

OPINION Sección: Frecuencia: DIARIO



Pág: 8

ta para acompañar a los adolescentes, fortalecer su identidad y sembrar esperanza?

> FRANCISCO SILVA DÍAZ Académico Facultad de Educación Universidad Autónoma de Chile

Adolescencia y educación

Señor director:

La serie británica Adolescencia, de Netflix, ha generado un impacto que refleja tanto el interés como la alarma en torno a las trayectorias juveniles. La producción captura el clima emocional de una generación que a menudo se siente desconectada, mientras el espacio educativo no logra dar respuesta a sus necesidades. A ello se suman preocupantes episodios de violencia hacia docentes en establecimientos del país, síntomas de fracturas más profundas en las comunidades escolares.

Frente a esto, el rol de la familia y la comunidad se vuelve clave. Es urgente desarrollar habilidades digitales en los jóvenes, para que habiten los espacios virtuales con conciencia y responsabilidad. Más que enseñar tecnología, debemos formar ciudadanos digitales capaces de cuidarse y respetarse mutuamente.

En medio de este desafío, cabe preguntarnos: ¿no es la educación nuestra mejor herramien-